

Matutina para Menores | Jueves 29 de Junio de 2023 | ¿De dónde proceden tus deleites?

Descripción



¿De dónde proceden tus deleites?

¿? Cuando Sansón volvió para casarse con la muchacha, se apartó del camino para ir a ver el león muerto, y se encontró con que en el cuerpo del león había un enjambre de abejas y un panal de miel. Raspó el panal con las manos para sacar la miel, y se la fue comiendo?• (Jueces 14:8, 9).

Si me encontrara un león en mi camino, lo esquivaría. Buscaría una ruta diferente para no pasar por ahí. En ocasiones Dios nos obstaculiza caminos o nos cierra puertas como un mensaje de que esa no es la ruta que debemos seguir.

El león era una advertencia para Sansón de que no debía casarse con una muchacha que no fuera de Israel. Sin embargo, Sansón no prestó atención a la señal de Dios y usó su fuerza para librarse del león y seguir su ruta. Después, Sansón fue a mirar el cuerpo muerto del león; para su sorpresa, se encontró un panal de miel y la comió. Lo más probable es que a ti te guste la miel. A casi todas las personas nos gusta lo dulce. El problema no era la miel, sino de donde provenía. Jesús mismo comió pescado y como postre, miel, para convencer a sus discípulos de su resurrección (Luc. 24:42).

Sansón comió miel y Jesús también, pero con una notable diferencia: en el caso de Jesús, la miel provenía de la alacena de una cocina; en el caso de Sansón, procedía del cuerpo muerto de un animal. Era un dulce contaminado, con todos los riesgos que implicaba.

La miel puede representar los placeres, deleites o entretenimientos que disfrutamos hoy. El problema no son esos gustos, sino de dónde vienen y qué consecuencia tendrán en nuestra vida. Si el origen o la mente que creó ese gusto está de acuerdo con la Palabra de Dios, el resultado será positivo.

El versículo 9 termina diciendo: ¿? Cuando se encontró a sus padres, les dio miel y comieron, pero no les dijo que la había sacado del león muerto?•. La insensatez de Sansón se demuestra en poner en riesgo la salud de sus padres. ¿Por qué crees que Sansón no les dijo a sus padres la procedencia de la miel? Porque sabía que su decisión no era la correcta.

Hoy puedes tomar la decisión de tomar el camino correcto y compartir con tus padres tus logros y también tus gustos.